



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	25/11/2023	OPINIÓN

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



## EL JUEVES, EN SINALOA, MARKO CORTÉS, ALEJANDRO MORENO Y JESÚS ZAMBRANO ACUERDAN UNIR FUERZAS CON EL PAS, ANUNCIA HÉCTOR MELESIO CUÉN

A casi una semana de que arrancó de manera oficial la carrera rumbo a las elecciones del 2024, las alianzas políticas en los diferentes estados del país comienzan a definirse, y en Sinaloa uno de los partidos con mayor arraigo en la entidad se suma al proyecto de Xóchitl Gálvez para hacer más competitiva a la oposición.

Y es que, hace unos días, el Partido Sinaloense (PAS), que lidera Héctor Melesio Cuén Ojeda, se alió a la “Fuerza y Corazón por México” conformado por el PAN, PRI y PRD para contender por la presidencia de la República y el Congreso de la Unión.

Nada despreciable el apoyo, pues recordemos que el PAS tiene 11 años como partido local y 170 mil afiliados registrados ante el Instituto Nacional Electoral (INE), lo que representa un número de simpatizantes muy importante, porque ningún partido en Sinaloa tiene esta estructura.

Por eso no es de extrañar que, en las elecciones del 2021, el PAS haya sido determinante para consolidar el triunfo del ahora gobernador Rubén Rocha Moya, ya que en ese entonces apoyó a Morena y sus aliados.

Hoy el escenario es distinto y a decir de Héctor Melesio Cuén Ojeda en estos tiempos existe una acumulación de poder, pero confió que el 2024 las cosas van a cambiar.

El presidente del Partido Sinaloense, acompañado de los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano; aseguró que toda su estructura estará con Xóchitl Gálvez y se comprometió a que en Sinaloa la coalición obtendrá triunfos y acompañará al frente en lo federal y local.

Pero como en este tipo de arreglos nada es gratis, *Alito* Moreno ya ofreció a Cuén Ojeda que tanto los diputados federales como los senadores de los tres partidos nacionales lucharán para se respete la autonomía de la Universidad Autónoma de Sinaloa y que incluso se llevará hasta las instancias internacionales de ser necesario.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	25/11/2023	OPINIÓN

Y por otro lado, ya muchos empezaron a mencionar que esta coalición será un “ganar ganar”, pues por un lado Xóchitl Gálvez obtendrá más estructura y, por ende, votos y el líder del PAS quizá sea de los primeros en la lista para una diputación federal... No los perderemos de vista.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[@hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz